8 Piéces

400 m?

Réf. V3359VA
2590 000 €

Grasse
Maison a vendre (06130)
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Imaginez-vous dans cette villa nichée au cceur d'un parc paysager de 7
800 m2. Un véritable sanctuaire ou élégance et confort se cétoient
harmonieusement.Le salon cathédrale avec mezzanine est le coeur
battant de cette demeure familiale de prés de 400 m2. Un espace de
vie lumineux et spacieux, idéal pour les grandes réceptions.Les atouts
de cette demeure ? Une suite parentale de plain-pied, un appartement
indépendant, quatre chambres supplémentaires, une piscine de 13 x 6
metres pour les journées ensoleillées, et un jardin arboré qui invite au

ressourcement.Parfaitement située, cette propriété ...

Imagine yourself in this villa nestled in the heart of 7,800 m2 of landscaped
grounds. A true sanctuary where elegance and comfort blend harmoniously. The
cathedral living room with mezzanine is the beating heart of this 400 m? family
home. A bright and spacious living space, ideal for large-scale receptions.What
makes this home so special? A single-storey master suite, an independent
apartment, four additional bedrooms, a 13 x 6-meter swimming pool for sunny
days, and a wooded garden that invites you to recharge your batteries.Perfectly

located, this property offers an idyllic living ...

JOHN TAYLOR VALBONNE
13 AVENUE SAINT-ROCH - 06560 VALBONNE
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